
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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近藤茂弘会場委員
「それでこそロータリー」

　はじめに、11月14日、15日に第18回ライラ
セミナーが岡崎市の愛知県青年の家で開催さ
れ、地区新世代委員長の遠山さん・地区ロー
ターアクト副委員長の髙須さん、そして当クラブ
の新世代委員会の西本・長瀬正副委員長、委員
の近藤茂弘さんがご出席くださいました。お忙
しい中ありがとうございました。何かの機会にご
報告をお願いいたします。
　それから、会員の松波さんが、新しい動物病院を11月23日から
開院されます。おめでとうございます。皆さんで拍手を持ってお祝い
をしたいと思います。（全員で拍手）
　今日は、地区大会のご報告をいたします。地区大会は、北清治RI
会長代理のご出席の元、豊橋RCのホストで11月7日が13時30分
から名豊ビルで、８日が9時30分から豊橋市総合体育館で開催さ
れました。当クラブからは、一日目が大島さん・遠山さん・髙須さん・
近藤雄亮さん・髙木幹事と私の6名出席。2日目は、出席義務者、新
入会員を含め28名で出席してまいりました。地区大会の内容を、出
席されなかった会員の皆さんには、大会プログラムのコピーを今日
のメールボックスに入れさせていただきました。いずれロータリー月
信に掲載されると思いますのでお目をお通しください。
　1日目は報告事項、決算報告の審議事項等がありました。ロータ
リーミーティングでは、当クラブと友好クラブの関係にあります福岡
西ＲＣ所属で、2700地区パストガバナーの広畑富雄氏のお話を聞
きました。演題は、「ロータリーの心と原点」で素晴らしい内容のお
話でした。基本に返ろう「Back to Basics」を強調されていらっしゃい
ます。演題と同じタイトルの本も出しておられますが、理事会でご承
認いただけましたら、会員の皆さんにもお配りいたしますのでぜひ
お読みください。18時からはRI会長代理ご夫妻との晩餐会に、地区
新世代委員長の遠山さん、髙木幹事と私の3名で出席しました。2日
目は9時30分から開会して、物故会員黙祷、感謝状の贈呈、地区活
動の報告、大会決議委員会報告等があり、そして川勝平太静岡県知
事により｢日本の文化力が世界を導く｣の演題で記念講演がありま
した。最後に、ガバナーエレクト田嶋好博氏（名古屋北RC）とガバ
ナーノミニー松前憲典氏（一宮中央RC）、そして次期地区大会開催
の「あまRC」が紹介され、ご挨拶をされました。そして北清治RI会長
代理の講評がありました。北氏は、埼玉県浦和RC所属で2770地
区のパストガバナーで68歳です。豊橋RCに対する感謝のお言葉と

増田盛英会長会長挨拶

第1436回例会

会員69名　出席46名  （出席計算人数53名）

出席率　76.7％ 11月12日は補填により 95.2％

出席報告 八木沢幹夫出席委員

幹事報告
本日13時35分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第3回
30周年記念実行委員会を開催致します。
本日18時よりカフェ・イタリア料理「リストランテ・エスト」において
ヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会を開催致します。
次週11月26日(木)13時35分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの
間」において指名委員会（第一部）、18時より「蓬莱軒　神宮店」に
おいて指名委員会（第二部）を開催致します。出席対象者は、第一
部が歴代会長及び会長エレクト、第二部が歴代会長及び会長エレ
クト、歴代幹事及び副幹事です。
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・

・

髙木　勝幹事

委員会報告
R情報委員会：松井善則委員長

　地区の広報委員会より中部経済新聞のロータリーページへの
寄稿要領が届きました。来週か再来週に皆さんにお配りしたいと
思います。寄稿される方は是非ご一読下さい。

大会のすばらしかった事を述べられました。中でも、2760地区のイ
ンドにポリオワクチン投与に出かける事業はすばらしい企画と賞賛
して頂きました。しかし、残念なことがあったと一言おっしゃいまし
た。それは、これだけのすばらしい大会を開催したにもかかわらず、
2600名もの参加者が、午後には1／3以下になってしまったことで
す。つまり2／3以上のロータリアンは、帰ってしまったということで
す。ＲＩ会長代理のこのようなご発言は、私の知る限りでは初めてで
す。当クラブは、先程言いましたように、28名の方にご出席いただき
ましたが、最後まで残っていたのは、髙村さん、近藤雄亮さんはじめ
数名の会員でした。豊橋RCの皆さんのお気持ちを思うと、何とも言
えない気持ちでありました。
　ここで、大切なご報告があります。11月13日に松前憲典ガバナー
ノミニーより当クラブに2011～2012年度に2760地区の地区大
会のホストの要請がありました。本日、例会前の臨時理事会で承認
を頂き受け入れることを決定いたしました。田中隆義会長年度の次
の年度です。つまり開催は、2011年11月と言うことになります。
従って、時間的にも今年度より地区大会準備委員会を立ち上げな
ければなりません。2760地区は、82クラブ5000名余りの会員が
おります。地区大会のホストを担当することは、当クラブ30年の歴
史の中で、一番大きなイベントではないかと思います。昨年度の分区
大会と同様に会員が一丸となり成功させなければなりません。どう
か皆さんのご協力をよろしくお願い申し上げまして、挨拶を終わりま
す。ありがとうございました。
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場 所
時 間

ヒルトン名古屋4階「竹園の間」
18：００～20：00
：
：

会員卓話

テ ー マ

（アドバイザー）遠山堯郎さん
（在籍5年未満会員）梅田朋嗣さん
若手会員よりのメッセージ

：
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会員卓話

テ ー マ

（アドバイザー）天野正明さん
（在籍5年未満会員）近藤茂弘さん
若手会員よりのメッセージ

：

：

■本日の卓話　11月26日(木)

■次週の卓話　12月3日(木)

■次々週卓話　12月10日(木)　クリスマス家族会　

例会のご案内

卓話

30周年記念事業について

本多　清治さん　長瀬憲八郎さん
天野　正明さん　松波　恒彦さん

30周年記念事業実行委員会

30周年記念事業概略：本多清治実行委員長
　今回の30周年記念事業では名古屋瑞穂RC
らしい社会貢献をするというのがテーマとなって
おります。活動計画としては、1つ目に25周年記
念の際にウガンダに建設した小学校に対しての
寄付。2つ目にポリオ撲滅事業としてインド現地
でのワクチン投与。3つ目に地元である熱田区と

瑞穂区への社会貢献。4つ目に台北延平RCとの共同事業の検討。
5つ目にその他の事業。6つ目に創立30周年記念例会と記念式典
の開催。開催日は2010年5月20日ですので全員参加でお願い致
します。そして最後7つ目はRI会長賞への挑戦。となっております。

第一グループ：長瀬憲八郎実行副委員長
　第一グループでは総括・来賓者への招待状の作成と発送・記録

11月14日15日の地区ライラセミナーへ遠山さん、髙須さん、西本さ
ん、長瀬さん、近藤茂弘さんご出席ありがとうございました。松波先生、
新病院完成おめでとうございます。
1)髙村さん、ヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会お世話になります。
2)松波さん、新病院オープンおめでとうございます。
例会欠席が続きました。
先週土曜日ライラに出席しました。多くの旧友に会いました。当クラブ
から遠山さん、髙須さん、長瀬さんご苦労様でした。
久し振りです。
ぎっくり腰になりました。
松波先生、新病院オープンおめでとうございます。私の自宅から歩い
て2～3分のところです。会員の皆様で新病院へおいでの折にはどう
ぞお立ち寄りください。
11月4日は結婚記念日（51回）でした。
11月8日、無事に34回目を迎えることができました。
11月5日結婚記念日でした。
11月9日誕生日でした。久し振りの例会出席です。
11月3日は妻の誕生日でした。素敵なお花ありがとうございました。

11月29日は次男の誕生日です。ニコボックス久し振りです。
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増田　盛英さん

髙木　　勝さん
小串　和夫さん

松井　善則さん
落合　　諭さん
大嶽　達郎さん

野崎　洋二さん
髙村　博三さん
𠮷木　洋二さん
本多　清治さん
入江　　理さん

亀井　直人さん

稲葉　　徹さん

ニコボックス 八木沢幹夫ニコボックス委員

ヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会
　11月19日（木）18時より「リストランテ・エスト」にて「ヴォジョレ・
ヌーボーを楽しむ会」が開催されました。
　今年のヴォジョレは大変美味で、ワインと共に15名での楽しい会
話で大いに盛り上がりました。

国際奉仕委員会：堀　慎治委員長

　第101回RI年次大会が2010年6月20日から23日までカナダ
のモントリオールにて開催されます。皆さん奮ってご参加ください。
また来年1月20日から24日まで台北延平RCからホームステイの
方がおみえになります。まだメンバーは決定しておりませんが、ホス
トファミリーの要請を受けた方は快く引き受けていただきますよう
お願いいたします。

（当日のプログラム・記録誌）を担当させていただ
きます。事業予算はクラブ計画書にもあるとお
り、1,000万円を予定しております。また皆様か
らも会費として142万円を徴収させていただき
ました。しかし今のところ予算をかなりオーバー
しておりますので、今後いらないものは削り引き

締めていくつもりです。今までに2回委員会を開催しており、総括の
方では関谷さんに全体のスケジュールと予算を、事務局員の山田
さんに案内と記録の作成をお願いしております。そして来賓招待担
当の入山さんには案内状の作成を、また記録担当の岩崎さんには
当日のタイムスケジュールや5年ごとの記録誌を作成していただき
ます。第一グループのメンバーだけでは当日はまかないきれないの
でメンバー以外の方にも手伝いをお願いすることになると思いま
す。よろしくお願いいたします。

第二グループ：天野正明実行副委員長
　第二グループは事業関係を担当致します。国
際奉仕事業と地域貢献事業に分け、それぞれサ
ブリーダーを指名しておりますのでその方たち
中心で動いてもらうことになると思います。国際
奉仕関係ではインドのニューデリーへポリオワ
クチンの投与へ行きます。私たちがダイレクトに

奉仕活動するということはなかなかできない経験ですので、今回現
場に立ち合うということは非常に意義のあることだと思っておりま
す。来年1月８日に成田を出発し、10日にワクチンを投与し、11日
に帰国の予定です。30周年記念事業としては渡航費の補助として
40万ほどの寄付を考えております。また、25周年記念の際にウガ
ンダに設立した小学校に教材・謄写版印刷機・ソーラー設備を寄
付したいと考えています。そのほか井戸の掘削や教員用の宿舎の
建設も計画しております。　
　地域貢献事業としては、日頃お世話になっている熱田神宮様に
100万円でご希望のものを寄付したいと考えております。また、以
前ホタル事業を行っていた小学校にも、感謝の気持ちとして10万
円程度でご希望のものを寄付する予定です。

第三グループ：松波恒彦実行副委員長
　第三グループは式典と懇親会を担当致します。これは馬場將嘉
会場委員長と平野好道親睦活動委員長におまかせしております。
先程予算のお話がございましたが、こちらで使える予算がなくなれ
ばなくなるほど親睦会がみすぼらいものになってしまうのでなんと
か獲得したいと思っております。内容はまた随時お知らせ致しま
す。準備の段階で第一グループと第二グループが立派な案を立て
ていただいても当日第三グループが失敗してしまうと台無しになっ
てしまうので気を引き締めていきたいと思います。
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